

# Goblog

## Kapolres Sukabumi Sambut Positif Upaya Patroli Dialogis Polsek Cikembar dalam Mengamankan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 23:00



*Kapolres Sukabumi Sambut Positif Upaya Patroli Dialogis Polsek Cikembar dalam Mengamankan Wilayah*

SUKABUMI - Kapolsek Cikembar melaporkan kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Unit Patroli Polsek Cikembar pada hari Kamis, 20 Juli 2023, mulai pukul 11:30 WIB hingga selesai. Dalam kegiatan patroli R4 tersebut, Aiptu Hendi dan Bripta Deden turut serta sebagai personil patroli.

Giat patroli ini difokuskan pada wilayah hukum Polsek Cikembar di Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama patroli adalah untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, termasuk kegiatan yang berpotensi meresahkan masyarakat seperti geng motor, peredaran narkoba, miras, dan kendaraan dengan knalpot brong yang berisik.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas seperti Curat (Curas, Curanmor) di wilayah Polsek Cikembar. Dalam upaya mencapai tujuan tersebut, patroli mobiling dilaksanakan pada titik-titik dan jam rawan terjadinya gangguan kamtibmas. Anggota patroli juga memberikan himbuan kepada masyarakat untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan berperan aktif dalam pencegahan tindak pidana.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi dan dukungan positif atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Cikembar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Ia menyatakan, "Kegiatan patroli dialogis ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Saya menghimbau seluruh anggota polisi untuk terus berkomitmen dalam melaksanakan tugas dengan baik dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi warga."

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Cikembar menyambut baik kehadiran patroli dan himbuan dari petugas kepolisian. Bapak Surya, salah seorang warga, mengungkapkan, "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli polisi di sekitar wilayah kami. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut untuk menjaga keamanan di lingkungan kami."

Kapolres Sukabumi juga mengajak seluruh masyarakat untuk terus mendukung dan berkolaborasi dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sukabumi. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan Kota Sukabumi semakin aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.